

### Umrüstung und Modernisierung in anderen Gebieten:

Neben diesen speziell geförderten Projekten stellt die Stadt aber bereits schon länger auf effizientere und umweltgerechtere Beleuchtungssysteme im öffentlichen Raum um. Beispielhaft sei hier der Ersatz alter Standlampen in der Innenstadt und Fußgängerzone angeführt. Neue Seilleuchten mit hocheffizienten Metalldampflampen bringen das Licht dorthin, wo es benötigt wird. Störende Masten im Fußgängerbereich entfallen. Sicherheit und Aufenthaltsqualität werden gesteigert, das Stadtbild profitiert und wirkt "aufgeräumter" - und ganz nebenbei wird auch durch diese neuen Leuchten ein spürbarer Einspareffekt für Umwelt und Stadtsäckel erreicht.

